
 

発言順位１２    ４番 芥 川 栄 人 議員 （一括質問） 

１ ゴミ処理全般について 

⑴ ゴミ分別変更後の処理量の変化と効果を伺う。 

⑵ 「磐田市廃棄物の減量及び適正処理に関する条例」の改正後の効果を

伺う。 

⑶ 集積所パトロールの実施状態と今後の見通しを伺う。 

⑷ 今後、新規にゴミ集積所を設置する場合の市の考え方及び自治会要望

への対応について伺う。 

⑸ 収集運搬委託業者への市としての安全指導の取り組みや収集運搬の安

定的な業務の確保について伺う。 

⑹ 災害時等の早期復旧についての考えを伺う。 


